

PRESSEMITTEILUNG

MdynamiX feiert ein Jahrzehnt der Innovation und des Technologietransfers

Benningen, 30.04.2024 – MdynamiX, ein innovatives Unternehmen in der Fahrzeugentwicklung, feiert sein 10-jähriges Bestehen. Gegründet als Start-up im Jahr 2014 von den vier Professoren Peter Pfeffer, Bernhard Schick, Markus Krug und Stefan Sentpali, hat sich MdynamiX der Innovation in der Fahrzeugentwicklung verschrieben. Durch die Nähe zu den Hochschule München und Kempten sitzt MdynamiX an der Quelle aktueller Forschungsergebnisse.

MdynamiX ist aus der Idee heraus entstanden, Forschungsergebnisse zügig in innovative Entwicklungswerkzeuge zu überführen und diese mittels neuartiger Methoden in die Prozesse der Fahrzeugindustrie einzubringen. Die Kernkompetenzen des global agierenden Unternehmens erstrecken sich über Fahrdynamik, Lenkung, automatisiertes Fahren, Akustik und dem Wissenstransfer.

MdynamiX widmet sich der Verbesserung des Fahrerlebnisses durch die Analyse der Interaktion zwischen Fahrer und Fahrzeug. Ziel ist es, die Fahrzeugschnittstellen so zu optimieren, dass sie intuitiv und benutzerfreundlich sind und somit ein optimaleres Fahrerlebnis erreicht wird. Der Ansatz konzentriert sich darauf, die Bedürfnisse und das Verhalten der Nutzer zu verstehen und darauf basierend technologische Lösungen zu entwickeln. Seit einer Dekade befähigt MdynamiX mit fortschrittlichen Testmethoden und speziell entwickelten Prüfständen die Automobilindustrie, effizienter zu entwickeln und das Fahrerlebnis zu optimieren.

"Wir sind stolz auf das, was wir in den letzten zehn Jahren erreicht haben", sagt Peter Pfeffer, einer der drei CEOs von MdynamiX. "Unser Ziel war es immer, eine Brücke zwischen Forschung und Industrie zu sein und das haben wir erreicht."

Als An-Institut der Hochschule München und als Forschungspartner der Hochschule Kempten profitiert MdynamiX von neuesten Forschungsergebnissen. Zudem wird diese Verbindung von theoretischem Wissen und praktischer Anwendung besonders deutlich in der MXacademy – der internen Weiterbildungsinstitution von Ingenieuren für Ingenieure. "Unser Trainingsangebot adressiert den Bedarf an Kompetenzaufbau, der sich aus ständig weiter entwickelnden Technologien und Methoden ergibt. Wir legen dabei in unseren Trainings großen Wert auf praktische Inhalte. Damit ermöglichen wir unseren Teilnehmerinnen und Teilnehmern den Übertrag in ihren Projektalltag bereits im Training.", so Markus Krug, CEO von MdynamiX.

Hauptsitz:

MdynamiX AG Junkersstr. 4 / Shelter 16 87734 Benningen DEUTSCHLAND Kontakt

Tel.: +49 89 550 599 06 E-Mail: info@mdynamix.de Internet: www.mdynamix.de Vorstand:

Prof. Dr. Peter. E. Pfeffer Prof. Bernhard Schick Prof. Dr. Markus Krug **Aufsichtsratsvorsitzender:** Prof. Dr. Stefan Sentpali

Registergericht:

Amtsgericht Memmingen HRB 18774

USt-IdNr.: DE294608075

D-U-N-S: 31-311-8568

Steuer-Nr.: 138/120/50030



MdynamiX, das charakteristische "M" seiner Mutterinstitution im Namen tragend, hat seine Präsenz im Allgäu durch die Gründung eines zweiten Standorts ausgebaut. Im Jahr 2023 wurde der neue Hauptsitz in Benningen, nahe dem Allgäu Airport, eröffnet. Der Standort, ein ehemaliger Bundeswehrshelter, dient als Plattform für den Gedankenaustausch und die Entwicklung von Innovationen.

Die Feierlichkeiten zum zehnjährigen Bestehen von MdynamiX fanden im Headquarter in Benningen statt und boten eine Gelegenheit, auf die Erfolge des Unternehmens zurückzublicken und auch einen Blick in die Zukunft der Automobilindustrie und die Rolle von MdynamiX darin zu werfen. "Die technologischen Herausforderungen im Wandel der Automobilindustrie sind gewaltig. Wir stehen vor einer spannenden Zeit, in der wir uns kontinuierlich anpassen und innovieren müssen. Die Aufgaben gehen uns nicht aus; im Gegenteil, wir sind sehr gefordert. Doch wir nehmen diese Herausforderungen mit Freude und Begeisterung an. Unsere Leidenschaft liegt darin, die Probleme der Zukunft zu lösen und die Mobilität von morgen zu gestalten.", so MdynamiX CEO Bernhard Schick.

Bildmaterial:

Bildtext: Die vier Gründungsmitglieder der MdynamiX AG, Prof. Dr. Peter E. Pfeffer (CEO), Prof. Dr. Markus Krug (CEO), Prof. Bernhard Schick (CEO) und Prof. Dr. Stefan Sentpali (Aufsichtsratsvorsitz) (v.l.n.r.)

Bildnachweis: MdynamiX AG



Über MdynamiX AG: MdynamiX AG ist Innovationspartner für komplexe Forschungs- und Entwicklungsaufgaben in der Automobilindustrie. Im Mittelpunkt steht für das vor 10 Jahren gegründete Unternehmen der Mensch mit seinen emotionalen Bedürfnissen und seinem Anspruch an attraktive Fahrerlebnisse. Software- und Hardwarewerkzeuge sowie Forschungs- und Entwicklungsdienstleistungen liegen bei Fahrdynamik + Fahrkomfort, automatisiertes Fahren (ADAS/AD) sowie Akustik + Schwingungstechnik. Für die effiziente Entwicklung von marken- und modelltypischen Ausprägungen bietet MdynamiX ihren Kunden Methoden und Lösungen an, insbesondere durch die durchgängige Verbindung von Fahrversuch und Simulation. Die MXacademy macht Ingenieurinnen und Ingenieure fit für die Aufgaben der Zukunft. Als An-Institut der Hochschule München und Partner der Hochschule Kempten besitzt MdynamiX direkten Zugriff auf neueste Forschungsergebnisse und modernste Einrichtungen.

Pressekontakt

Eva Wüstum +49 160 93287112 eva.wuestum@mdynamix.de